

NEWS



Gründer-Talk: Praxisnahe Einblicke in die Welt der Start-ups

Hochschule Aalen präsentiert inspirierende Erfolgsgeschichten

04.05.2024 | Eine informative und inspirierende Veranstaltung fand am vergangenen Donnerstag an der Hochschule Aalen statt. Unter dem Motto „Gründer-Talk“ lud der Gründungscampus der Hochschule Aalen gemeinsam mit der IHK Ostwürttemberg und dem Innovationszentrum an der Hochschule Aalen interessierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu einem spannenden Einblick in die Welt der Start-ups ein.

Claus Ermlich, Mitbegründer von TYPEMYKNIFE, erläuterte die Vision seines Unternehmens, das es Kunden ermöglicht, Küchenmesser mit personalisierten Gravuren zu individualisieren. Lange Zeit als Sternekoch tätig und weltweit unterwegs, entwickelte Ermlich zusammen mit seinem Freund Thomas Raschke die Idee, Küchenmesser mit Hilfe der Lasertechnologie individuell zu beschriften. Ihr Ziel waren vor allem Spitzen-gastronomen und Köche, die ein ganz individuelles Messer besitzen wollten. Durch professionelle Blogbeiträge zu Spitzenköchen aus aller Welt bauten sie erfolgreich ihre Kundennetzwerke auf.

Katja Herrmann, Mitbegründerin von Q.BIG 3D, präsentierte die revolutionäre Technologie ihres Unternehmens, das sich auf den großformatigen 3D-Druck spezialisiert hat. Während ihres Studiums entwickelte sie gemeinsam mit zwei Kommilitonen die Idee, spezielle 3D-Druck-Maschinen herzustellen. Mit einem eigens entwickelten Druckkopf und einem angemeldeten Patent war ihr Ziel, die Fertigung von überdimensionalen Objekten in verschiedenen Branchen zu ermöglichen. Durch die Vorbereitung der Gründung während des Studiums und die Zusammenarbeit mit namhaften Unternehmen des Maschinenbaus gelang es Herrmann, das Unternehmen erfolgreich aufzubauen und weiter zu expandieren.

Die Veranstaltung bot nicht nur inspirierende Gründergeschichten, sondern auch reichlich Gelegenheit zum Austausch und zur Vernetzung. Die lockere Atmosphäre der Cafeteria am Burren ermöglichte es den Teilnehmerinnen und Teilnehmern, sich zwanglos mit den Gründerinnen und Gründern auszutauschen und sich mit anderen Gründungsinteressierten zu vernetzen.

Der Gründer-Talk wurde vom Gründungscampus der Hochschule Aalen, dem Innovati-

onszentrum an der Hochschule Aalen und der IHK Ostwürttemberg organisiert. Diese Initiativen unterstützen Gründungsinteressierte und Start-ups in der Region Ostwürttemberg und bieten verschiedene Angebote und Programme zur Förderung von Unternehmergeist und Innovation.

Studierende können sich bereits auf weitere Events für Gründungsinteressierte und Start-ups freuen. Informationen zu kommenden Veranstaltungen finden sich auf der Webseite des Gründungscampus der Hochschule Aalen (www.hs-aalen.de/gruendungscampus) und des Innovationszentrums an der Hochschule Aalen (www.innovationszentrum-aalen.de).
